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こんにちは、宮城県議会議員の庄

田圭佑（しょうだけいすけ）です。   

９月１４日から１０月１４日の３１

日間に及んだ第３５７回定例会が無

事に終了いたしました。 

さて、今議会においては３回目の

一般質問をさせて頂きました。取り

上げたテーマは、①障害者雇用の促

進強化の取り組みについて、②わが

県の諸課題解決に向けて、の大綱２

点でした。質問のポイントは、平成

２６・２７年度と２年連続でワース

ト１位となっている我が県の障害者

雇用率を高めるための政策提言と、

昨年９月の関東・東北豪雨対策に関

して、七北田川復旧見通し、入札不調対策と河川整備計画時期を示すこと、整備計画の策定に当たっては

住民意見が十分整備計画に反映されるように、仙台市との連携強化を図る旨強く要望致しました。また、

今年度から本格化した婚活支援についての強化策について他県事例に倣い提言をいたしました。 

特に、障害者雇用に関しては、雇用促進に資する福岡県での「特別支援学校生徒による「合同技能発表

会」及び企業と教職員との「交流会」」事業を我が県でも実施するよう提言いたしましたが、現状の施策を

中心に、他県事例も参考にしながら就労支援に取り組む。という答弁に留まったものの、再質問の中では

村井知事より「簡単ではないが、全国１位を目指す」との答弁を引き出すに至りました。 

また、裏面に詳細スケジュール案を記載しておりますが、七北田川河川整備計画策定（河口から七北田

ダムまで）については、年度内に策定する旨答弁をいただきました。なお、豪雨被害の復旧工事の見通し

については、全工事箇所のうち年度内に約７割が完了するとの答弁でありましたが、県民の皆様の安全・

安心な暮らしを一日でも早く実現できるよう、一刻も早い復旧を引き続き執行部に求めてまいります。 

他にも、婚活支援について、晩婚化に歯止めをかけられるように、福島県でのボランティア仲人「世話

やき人」を引き合いに、我が県での導入を提言し、「『世話やき人』の機能を実質的に果たすことができる

ようなネットワークの構築に努める」との答弁でありま

したので、県の動向を注視して参りたいと思います。 

引き続き、宮城発展に向けて全力疾走で積極提言して

参ります。どうか、皆様から忌憚のないご意見をお寄せ

いただければ幸いに存じます。 

  
宮城県議会議員 庄田圭佑 

 

宮城県議会 県政・活動報告 

平成 28 年１０月１5 日発行 VOL.1６ 発行者 宮城県議会議員 庄田圭佑 

宮城県議会議員 庄田圭佑 

県政報告会のご案内 
 

記 
 

１．日時 １０月２６日（水）１９時～ 

２．会場 イズミティ２１展示室 
 

皆様のご来場お待ちしております。 
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県議会議員 庄田圭佑プロフィール   
●１９８４年（昭和５９年）２月２日仙台生まれ泉区育ち。 
●明泉幼稚園、南中山小・中を経て、泉館山高等学校、宮城大学事業構想学部事業計画学科卒業。卒業後、㈱サンケイビル(フ
ジ・メディアＨＤ傘下)に入社し、都市開発事業に従事。その後、衆議院議員秋葉賢也秘書を務め、２０１５年１０月宮城県
議会議員に初当選。自由民主党・県民会議に所属。現在、経済商工観光委員、いじめ・不登校等調査特別委員。 
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県政へ一言！！～皆様からのご意見をお待ちしております！～ FAX ０５０－３７３７－４４２１ 

七北田川河川整備計画策定実施スケジュール(案)が示されました！！ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 10 月 28 日 

より、仙台医療 

センターと東北 

大学病院を基地 

として、全都道 

府県中３９番目 

にドクターヘリ 

が運航開始とな 

ります。 

 今のところ日中のみの運航ですが、ドクターヘリの導

入により、全県が 30 分程度でカバー可能となり、傷病

者の救命率向上など、大きな効果が期待されます。 

10月 28日よりドクターヘリが運航開始！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この１年間の議会活動実績報告！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第３５４回定例会（一般質問） 

１ 重粒子線がん治療装置の導入について 

２ 宮城県のいじめ対策強化について 

３ 宮城県の運動施設整備について 

第３５５回定例会（予算総括質疑） 

１ 観光産業の更なる発展について 

２ 学校教育を取り巻く諸課題について 

第３５６回定例会（一般質問） 

１ 我が県の財政見通しについて 

２ 学校教育を取り巻く諸課題について 

３ 我が県の医療に係る諸課題について 

第３５７回定例会（一般質問） 

１ 障害者の雇用促進強化の取り組みについて 

２ 我が県の諸課題解決に向けて 

（１）関東・東北豪雨被害対策について 

（２）わが県の婚活支援強化について 
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第
二
回
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備
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下 旬 

地
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の
方
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の
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１ 月 
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関
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機
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三
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河
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案
の
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関
係
省
庁
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八
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中
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河
川
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備
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画
告
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９ 月 
中 旬 

第 357 回定例会にお

ける七北田川に関する一

般質問をうけ、執行部よ

り河川整備計画策定実施

スケジュール(案)が示さ

れました。 

学識者懇談会には地元

町内会長も入るなど、確

実に住民の意向が整備計

画に反映される様な構成

になっております。 

整備計画策定にあたっ

ては、安心・安全な暮ら

しが守られるよう、取り

組んで参ります。 

 民間レベルでのスポーツ振興の促進、地域住民の皆

様との意見交換会や、地方創生に向けた地元大学との連

携などについて意見交換などに取り組んでおります。今

後の宮城県の発展に繋げて参ります。 

意見交換等各種活動に精励しています！！ 
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